

Mit 25 Jahren umgefallen

Niko Gözüpekli liest aus Geschichte über Herztransplantation

Bad Nauheim (pm). Niko Gözüpekli liest am Freitag, 3. Juli (19.30 Uhr), in der Buchhandlung Rühls (Karlstraße 17a) aus dem multikulturellen Mehrgenerationen-Werk »Das Leben ist kein Sprudelhof«. Wenn Gözüpekli abends zurück nach Hause kommt, setzt er sich an den PC, um zu schreiben. Das Manuskript, in dem der Rosbacher die Geschichte seiner Herztransplantation erzählt, hat mittlerweile den Umfang eines Buchs. Einen Auszug enthält »Das Leben ist kein Sprudelhof«, das der 60-Jährige im November zusammen mit der Kulturgruppe »Die Verdichter« herausgebracht hat.

Herzattacke auf Fußballplatz

Gözüpekli war 25 Jahre, als er auf dem Fußballplatz umfiel. Eine dramatische Krankengeschichte schloss sich an, bis ihm sein Arzt in der Kerckhoff-Klinik zur Transplantation riet. Eine angstvolle Zeit des Wartens folgte, denn Spenderorgane sind rar. Seit dem Eingriff im März 2010 hat die WZ mehrfach über die gesundheitlichen Fortschritte von Gözüpekli berichtet, dem es wichtig ist, seine Erfahrungen weiterzugeben. Zum einen dient das Schreiben der Verarbeitung, zum anderen will er anderen Kranken Mut machen. Weiteres Anliegen ist Werbung für Organspende. »Wir müssen alle darüber nachdenken, denn es könnte auch die eigene Familie treffen«, unterstreicht er.



Wirbt für Organspende: Niko Gözüpekli.

Die Lesung wird musikalisch durch Valeri Volkov (Bassbariton, Gitarre), Benjamin Pizarro (Tenor) und Konstantin Zobel (Gitarre) begleitet. Der Eintritt ist frei, um Spenden für die Flüchtlingsunterbringung der Stadt wird gebeten. (Foto: pv)